

Wenn Rockmusik auf den Circus trifft

"Radelitos" und "Pelemele" sorgen für Überraschungen



Foto: Trapmann

Die "Radelitos" und die Band "Pelemele" haben ein tolles Programm auf die Beine gestellt.

Höhenhaus (bt). Das neue Juniorprojekt "RockCircus" der Höhner Rockin Roncalli Show stellen der Schulcircus "Radelito" und die Rockband "Pelemele" jetzt vor. Es wird eine gelungene Mischung aus Rockmusik für Kinder gepaart mit artistischen Höchstleistungen wie Jonglage, Einrad, Seiltanz, Trapezpoetischer Artistik, Zauberei oder Hula Hoop sein.

"Die Zuschauer werden ein besonderes circensisches Feuerwerk, wildes Entertainment, in einer spektakulären Inszenierung erleben. Die kleine

"Shyaborana" (Maike Lang, 12) wird das Publikum dabei auf eine Reise der Fantasie mit Rockmusik entführen.

Am Schluss gibt es sogar eine kleine Überraschung. In den letzten Wochen haben die Nachwuchsartisten bereits mit Profiartisten des Circus Roncalli gemeinsam trainiert", kündigte Radelito Circusleiter Georg Steinhausen an. Für Regie, Choreographie, Gestaltung von Bühnenbild und Kostümen zeichnet Eric Schroth, ehemaliger Radelito-Artist, verantwortlich.

Die Premiere findet am 1. April um 18.30 Uhr in der Willy-Brandt-Gesamtschule statt. Acht weitere Shows wird es am 2., 3., 7., 8., 9. und 10. April zusätzlich geben, damit niemand etwas verpasst. Karten und Infos gibt es über KölnTicket 0221/ 2801 oder **www.radelito.de**

Gefällt mir

9

Letzte Änderung: Mittwoch, 30.03.2011 17:07 Uhr